

PARC de SCEAUX

16 Octobre 2007

Étaient présents :

Mme Chevalier
Mme Unal de Capdenac
Mme Buntrock
Mme Dufour
Mme Lambre
M Guedj
M Pierdon
M Maes
M Guigou



Un temps superbe, soleil, douce chaleur d'automne, lieu grandiose, enfin tout pour faire une promenade sympathique.

Danièle et Christine nous attendaient à la sortie du RER, pour nous conduire jusqu'à l'entrée du Parc. Merci encore à elles deux.

Nous avons marché pendant 2 heures environ ; après un petit passage en sous bois, nous avons rejoint les paliers qui mènent jusqu'au grand bassin, pas de problèmes pour la descente..., nous longeons ensuite le canal, et remontons tranquillement ce que nous avons descendu allègrement. Chemin un peu raide, mais chacun va à son rythme, aidés pour certains de bras secourables pour porter sac ou manteau. Petite pose de récupération avant d'attaquer les dernières marches qui nous ramènent au Château.

La dernière allée est en ce moment le cadre d'une exposition de photos d'arbres extraordinaires, par leur forme, leur âge, leur situation, nous nous y attardons avant de repartir.

Nous nous quittons vers 17h45, heure un peu chargée dans le RER....





Château et parc de Sceaux

En 1670, Jean Baptiste COLBERT achète le domaine et le transforme en un lieu de prestige. Il fait restaurer la grille, construire le pavillon de l'Aurore. C'est Le NOTRE qui trace une structure autour d'une double perspective et qui redessine les parterres. L'architecte Jules HARDOIN-MANSART édifie l'Orangerie.

Pendant la révolution, le château et les jardins seront presque entièrement détruits.

En 1828, M. de TREVISE entreprend la restauration et retrace les grandes lignes. Style LOUIS XIII pour l'actuel château. Le parc est soigneusement replanté sur les tracés de Le NOTRE

1914, les troupes françaises l'occupent.

Le jardin de l'orangerie : autour de parterres de lavande, on trouve une collection de « pélargoniums odorants » (citronnelle, cannelle, menthe, chocolat, anis...), l'ensemble étant structuré par des buis.

Une sculpture contemporaine de Claude LALANNE, orne le bassin central.

